
 
 
 

 
 

あいさつ運動 
 計画委員の提案で、毎年あいさつ運動をやっています。今年も、６月２２日

から７月３日の２週間、毎朝計画委員が玄関に立って、あいさつをしました。

元気にあいさつができた子には、スタンプを押してあげます。 

 高学年になると、ちょっと照れくささが出て、なかなか大きな声であいさつ

ができなくなります。それを子ども同士無くしていこうと考えて始めた取り組

みです。 

 あいさつマンは、おもいきり目立つ出で立ちで、みんなから注目をあびてい

ます。あいさつマンになった計画委員は、恥ずかしさに負けずにがんばってい

ました。その甲斐あって、登校してきた子も元気なあいさつを返していました。 

 役目を終えた計画委員に聞くと、次のように話していました。 

「恥ずかしかったけど、大きな声でおはようと言うと、みんなあいさつを返し

てくれてうれしかった。」 

「元気にあいさつすると、自分も元気になれる気がした。」 

とても良い経験になったようです。 

 

元 気 で や り ぬ く 子

す す ん で 学 ぶ 子

思 い や り の あ る 子



授業参観・懇談会 
 ６月２３日（火）は、４月に続いて２回

目です。１年生にとっては、初めての授業

参観になります。本当に多くの方が参観し

てくださり、うれしく思いました。 

 毎回のことですが、兄弟関係で教室をと

び回っている方、お母さんだけでなく、お父さんの参観も多くいらっしゃいま

した。授業終了の５分前に、 

「やっと仕事が終わりました。」 

と言って、駆け込んできたお母さんもいました。本当に、タイトな時間の中、

何とか参観しようという思いを感じることができました。 

 子どもによっては、「いいよ。いそがしかったら無理しなくても・・・。」「絶

対に来ないでよ。」などと言うかもしれませんが、そんな声に、心を揺らされる

ことなく、「親として、わが子の姿を見るのは当たり前のことだから。」と、毅

然と言い切って、授業参観にいらしてほしいと思います。 

 その後の懇談会では、様々な意見が出たと聞いています。日頃、困っている

ことを相談できる良い機会です。特に、本校では、クラス替えが無いので、学

年が進むにつれて、保護者の方同士の親交が深まり、より深い内容が話し合わ

れるのではないかと思います。 

 授業参観・懇談会を終えて、ご意見や感想をお寄せいただくと、担任として

の励みになります。連絡帳等でお知らせいただけたら幸いです。 

 また、担任だけでなく、管理職やふれあい相談員との面談も随時受け付けて

います。いつでも、ご連絡ください。 


